



佛事の常識・非常識



Q:北向きのお墓より、南向きのお墓がほしいのですが? A:こだわる必要ございません

公営の墓地に、すでに墓土地を持っている方からご質問を頂きました。公営墓地が売りに出され、誰かに先を越されぬよう、早々と申込み念願かなったこの方。いざ墓地を建てるとなると、北向きのお墓になることに気がつきました。どうせ建てるのなら、南向きのお墓がいいと思うようになりました。もしどうしても南向きのお墓にこだわるなら、今所有している北向きのお墓を手放し、北向きのお墓全てが完売した後に南向きが造成されるまで待たなければならず、どうしたものかとお悩みです。でも、なぜ北向きのお墓をそこまで嫌がるのでしょうか? 「北枕」などは、不吉であるとされるからでしょうか。私たちの本尊・阿弥陀仏は^{しんじつぼくめいこうにょらい}尽十方無碍光如来とも言われ、あらゆる方角を妨げなく照らす仏です。吉・不吉の分け隔てをすることは一切ありません。なので北向きや南向きのお墓にこだわる必要は全くございません。現在の北向きのお墓を建てられることをお勧めします。

寺ともさんごぼれ話

先月号からこれまでに、たくさんの暑中見舞いや残暑見舞いを頂きました。先月の夏休み宿題サポートに参加してくれたお子さんの親御さんから「先日は、暑い中寺ともサービスデーに、子供が参加させていただき、お姉さんや村井建設の方にも大変良くしてもらったようで、ありがとうございました。工作もそうめん流しもとても喜んでいました。またの機会を楽しみにしています」と頂きました。本当に楽しかったですね。また「徳成寺様のところにいる父母は安泰であろうと『寺とも』」を拝読するたびに感謝しています。高松大好き人間であった父母たちは、喜んでいであろうと…。「お坊さんの処方箋」は本当に必要ですよ。 (骨を)埋めるときと逝去のときは世話になって当たり前です。助け合えるうちが華です。『つなぐ・つながる』はすごい力だと感じます。」というお褒めの言葉を頂きました。そして「～お寺での勉強会も段々年を取ると参加しがたく、このメール便、私にとっては貴重な贈り物感謝申し上げております～」などの言葉を頂き、一層元気が湧いてきました。

名前：モモちゃん
性別：♀
お年：不明
種類：ポメラニアン
好物：かしわ・女性
苦手：男性
住所：北川さん宅(高松市)
性格：人見知り

ご自慢のペットちゃん



ペットちゃんを募集しています

エピソード：ここ2・3か月前に北川さんにくっついて離れないワンちゃんが、このモモちゃんでした。でも誰かの飼い犬なのではないかと心配になり、警察に届けました。ところが誰も引き取りに来ることがなく、晴れてモモちゃんを飼うことになりました。店に来る男性には寄り付きませんが、女性のお客にはなつくのだそうです。甘えん坊で、散歩をせがむことはありませんが、抱っこをせがみます。とにかく新しい住み家がとっても気に入っているようです。

NHK 高松放送ゆう6かがわ「とれとれマイビデオ」



8/12午後6時46分放送

NHK 高松放送・ゆう6かがわニュース「とれとれマイビデオ」に8月の寺とも「夏休み宿題サポート」が取り上げられました。中野アナから「暑いときに、流しそうめんおいしそうでしたね」と。さらに島アナからは「子供たちもうれしそうでしたね」というコメントを頂きました。

おまけ

医学博士の森田先生は、検診と健診の違い、太く短く生きるという考えの違い、がや禁煙今、気になる話をわかりやすく楽しく教えてくれます。ありがとうございます。

@:かわら版不要の方は恐れ入りますが
087-821-6348へご連絡を。